Distrito Escolar Rockville Centre Union Free



South Side Middle School 67 Hillside Avenue Rockville Centre, New York 11570-2298 (516) 255-8978 • FAX (516) 763-0914



MATTHEW GAVEN
Superintendente de escuelas

SHELAGH MCGINN
Directora

MARIA LASORSA Subdirectora

JONATHAN WIESENBERG Subdirector

Agosto de 2023

Estimados padres:

Parece que estamos en una batalla constante entre el impacto positivo y negativo del mundo tecnológico en el que vivimos. Actualmente, nuestro dilema es sobre la necesidad de tener teléfonos celulares para comunicarnos frente a las tentaciones de las funciones adicionales que tienen, incluyendo cámaras, mensajes de texto, filmación de videos, etc.

Hemos visto un aumento en la cantidad de incidentes en los que los estudiantes llaman a sus padres cuando no se sienten bien y les piden que los retiren y lleven a sus hogares. *Esto es una violación de la política del distrito*. Si un estudiante no se siente bien, debe atenderlo el profesional de enfermería. El profesional de enfermería determinará si la dolencia requiere llamar al hogar o abandonar la escuela. Si el menor lo desea, el profesional de enfermería llamará a los padres y les comentará la situación. Hay muchos motivos por los que esta regla tiene tanta importancia. Primero y principal, si un menor contrajo una enfermedad contagiosa, el profesional de enfermería debe estar al tanto para que se pueda notificar a las autoridades correspondientes y se pueda alertar a los demás padres si sus hijos estuvieron en contacto con el menor contagiado. En segundo lugar, ha habido casos en los que un estudiante solicita irse a su hogar por estar "enfermo" en lugar de asistir a una clase que no disfruta o para la que no está preparado.

Los estudiantes no pueden utilizar los teléfonos celulares para hacer llamadas o enviar mensajes de texto durante el horario escolar. No intenten comunicarse con sus hijos por teléfono celular durante la jornada escolar. En caso de observarse un teléfono, se lo confiscará y ustedes deberán asistir a la escuela para conversar sobre la situación y retirar el teléfono. Además, tengan en cuenta que la escuela intermedia no puede responsabilizarse en caso de pérdida o robo del teléfono.

Otro tema que nos ha llamado la atención es que algunos estudiantes utilizan sus teléfonos celulares para grabar eventos negativos y desacuerdos entre los estudiantes. Si descubrimos que se utilizó un teléfono celular o dispositivo entregado por el distrito para grabar o fotografiar actividad negativa entre los estudiantes, habrá consecuencias disciplinarias muy graves. Les pedimos su cooperación para el cumplimiento de estas políticas. También los instamos a hacer un inventario de las fotografías y los videos almacenados en el teléfono y la cuenta de correo electrónico de sus hijos. Nuestros estudiantes tienen acceso a tecnología extremadamente avanzada, pero, a esta edad, no siempre tienen las competencias para la toma de decisiones maduras que son necesarias para utilizar esta tecnología de manera responsable.

Desde ya, agradecemos su colaboración en este asunto tan importante.

Atentamente,

Shelagh McGinn Directora